

**DIGITAL CROSSOVER****DXO-24****Produktverbesserung**

Das Gerät besitzt nun eine USB-Schnittstelle für den Anschluss an einen PC. Für die Anbindung über die USB-Schnittstelle wird ein spezieller Treiber benötigt. Dieser ist auf der beiliegenden CD enthalten und muss installiert werden bevor Sie zum ersten Mal eine Datenverbindung zwischen dem Gerät und einem PC herstellen. Starten Sie das Installationsprogramm PL-2303_Driver_Installer.exe und folgen Sie den Installationshinweisen. Installieren Sie anschließend die PC-Software, die sich ebenfalls auf der CD befindet. Starten Sie das Installationsprogramm DXOSetup_V13.exe und folgen Sie den Installationshinweisen. Schließen Sie danach das Gerät über das beiliegende USB-Kabel an den PC an und starten Sie die Software-Anwendung OMNITRONIC. Rufen Sie in der Kopfzeile den Menüpunkt New auf und wählen Sie den passenden Gerätetyp. Um eine Datenverbindung herzustellen, rufen Sie in der Kopfzeile den Menüpunkt RS232 auf und wählen den verwendeten USB-Port.

DEUTSCH

Product improvement

As a new feature the device is equipped with a USB interface to connect a PC. A special driver is required for the connection via the USB interface. This is available on the supplied CD and must be installed before establishing a data connection between the device and a PC for the first time. Start the installation program PL-2303_Driver_Installer.exe and follow the instructions of the installation program. Then install the PC software which is also on the CD. Start the installation program DXOSetup_V13.exe and follow the instructions of the installation program. Afterwards connect the device to the PC via the supplied USB cable and start the software program OMNITRONIC. Call the menu item New in the header and select the correct model. To establish a data connection, call the menu item RS232 in the header and select the USB port in use.

ENGLISH